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Boletín No.2309 

Integrantes de la Junta Directiva de la Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal se reunieron con el titular 

del Inafed 

• Lograr una sinergia entre ambas instancias para trabajar y apoyar el crecimiento de los ayuntamientos: diputada Gómez 

Cárdenas 

• El Inafed informó sobre la capacitación en temas hacendarios, para saber en qué gastar el recurso e invertirlo de forma 

más eficiente, agregó 

La presidenta de la Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal, diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas (PAN) e 

integrantes de la Junta Directiva, se reunieron con el coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo 

Municipal (Inafed), Ignacio Ovalle Fernández, con el objetivo de hacer sinergia y coadyuvar conjuntamente en el 

crecimiento de ese orden de gobierno. 

En entrevista, la diputada Gómez Cárdenas afirmó que fue un primer encuentro muy productivo, porque pudimos conocer 

lo que está haciendo el Instituto en apoyo a los ayuntamientos, de qué manera se coordina con los estados y municipios. 

De ambas partes hay toda la disposición para hacer sinergia y que lo que se logre desde la Cámara de Diputados y el Inafed 

se traduzca en beneficio de los municipios, que es finalmente lo que buscamos, aseguró. 
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Refirió que recibieron información sobre lo que realiza el Inafed, principalmente en materia de capacitación, vía diplomados 

sobre temas hacendarios, lo cual sirve mucho a los municipios para saber en qué gastar el recurso o invertirlo de una manera 

más eficiente en beneficio de los ciudadanos. 

Asimismo, apoyándolos en la medición de buenas prácticas e indicadores con los que, en teoría, tendrían que cumplir los 

ayuntamientos para garantizar una mejor calidad de vida a sus habitantes. 

La diputada por Nuevo León destacó la importancia de difundir las capacitaciones, plataformas y diplomados, porque el 

Inafed trata de llegar a los más de dos mil municipios que hay en nuestro país; sin embargo, no siempre se logra, de ahí que 

revisaremos la información que nos dieron para detectar qué sí le funciona a cada ayuntamiento y a partir de ello hacer 

propuestas y trabajar en conjunto. 

Las y los integrantes de la Comisión, de los diferentes estados y municipios en interacción con la ciudadanía, sí podemos 

ayudar mucho a dar a conocer toda esta información, sobre todo para que haya convenios entre el Inafed y los estados y 

alcaldías, consideró. 

“Es muy relevante porque justamente las y los legisladores es lo que tratamos de fortalecer más, a fin de que los municipios 

puedan tener mayores herramientas para saber cómo gestionar y gastar el recurso que tienen y que sea eficiente, es decir 

que sea para lograr indicadores que le vayan a garantizar una mejor calidad a sus habitantes”, apuntó. 

“En lo que corresponda a la Comisión en materia legislativa, el coordinador del Inafed sabe que cuenta con nosotros para 

revisar cualquier tema vinculado al marco jurídico, a fin de coadyuvar e impulsar para lograr los objetivos de este Instituto”, 

afirmó la diputada Gómez Cárdenas. 

En este contexto, dijo que acordaron con el coordinador Ovalle Fernández una siguiente reunión con el pleno de la 

Comisión, para que participen todas y todos los integrantes, trazar una ruta crítica de acciones y acuerdos en consenso para 

seguir trabajando y fortalecer la función y el desempeño municipal. 

A la reunión también asistieron los diputados Pedro Garza Treviño (PAN) y Roberto Valenzuela Corral, de Morena, 

secretarios de la instancia legislativa. 

 


